



StudioFabre, la WebTV des Ecoreporters ...Saison 2 !

publié le 15/06/2022 - mis à jour le 19/06/2022

Engagés depuis l'an dernier dans le projet StudioFabre, les 5ème Eco-reporters de Fabre d'Eglantine vous proposent quatre reportages qui montrent qu'à Fabre et dans bien d'autres lieux, ça bouge pour la planète. Vous allez découvrir des initiatives éco-citoyennes qui donnent de l'espoir à tous ceux que le réchauffement climatique fait déprimer.

En ces temps caniculaires, voici un JT rafraîchissant en cliquant sur le lien suivant :<http://asso-filmfabrik.blogspot.com/>

Ou directement sur notre site :



Studio Fabre 2022 ([Video Vimeo](#))

Ce journal télévisé a été réalisé par les éco-reporters du Collège Fabre d'Eglantine à La Rochelle pendant l'année scolaire 2021-22. Un projet mené dans le cadre des p[art]cours - ateliers artistiques et culturels pour le jeune public rochelais, et grâce au soutien de la Fondation Fiers de nos quartiers.

Nous remercions très chaleureusement tous nos partenaires :

Léa Nature

Conception et l'équipe du CVC

L'association Carotte et Coccinelle

Mathieu Latour - photographe animalier

Éco Asso du Collège Fromentin



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.